

Дополнительные материалы к уроку ИЯР08_103

Últimamente en Minsk pisa muy fuerte una nueva tradición: El día de “Vyshivanka” que es una verdadera tarjeta de visita de los belarusos. El ornamento nacional bordado no es solo una decoración, es la herencia de nuestros antepasados.

El programa de esta fiesta ofrece diferentes actividades. Antes de la fiesta se puede hacer una selfi con la vyshivanka puesta y enviarla a un concurso. Durante la inauguración de la fiesta se puede tomar parte en el desfile artístico de los jóvenes talentosos del país. Los participantes del desfile (representantes de diferentes teatros, conjuntos musicales, escuelas de danza, clubs de hip hop, de skate, patinadores, etc...) en los trajes nacionales muestran su maestría.

También tienen lugar diferentes exposiciones de los objetos de artesanía y de los platos de la cocina nacional. Aquí se puede comprar o aprender a hacer algunas cosas con sus propias manos y también degustar varios platos nacionales. Si alguien es aficionado a diferentes quest puede participar en un quest histórico “Mi Belarús”.

Los modelos presentan los trabajos con elementos ornamentales de los mejores diseñadores belarusos. Los amantes del deporte pueden tomar parte en diferentes competiciones deportivas.

En el escenario principal tiene lugar el maratón artístico de los mejores músicos, cantantes, grupos musicales de nuestro país. Además se puede tomar parte en el flashmob cuando cada uno viene con su media naranja y los dos vestidos con vyshivanka. Se besarán simultáneamente y será un beso del año con mayor participación. Finalizará el programa con la discoteca Discofolk “Vyshivanka.by”.